





## Realiza la SRE muestra de iniciativa y proyectos de las Organizaciones Civiles



Con miras en la agenda multilateral 2030 que asumió México en la Cumbre para la Adopción de la Agenda 2030, la Secretaría de Relaciones Exteriores, a través de su Dirección General de vinculación con OSC´s, realizó la Muestra "Iniciativas y proyectos de las Organizaciones de la Sociedad Civil vinculados a la agenda multilateral de México".

En el evento celebrado en la sede de la SRE, se llevaron a cabo tres mesas de trabajo, la primera referida a iniciativas de organizaciones que atienden demandas que tienen que ver con el Medio Ambiente, la segunda con el Desarrollo Sostenible y la tercera, sobre Derechos Humanos.

Luz Elena Baños Rivas, Directora de vinculación con OSC de la SRE, dijo que la participación de las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC´s) en los asuntos públicos es un componente fundamental de las sociedades democráticas, las OSC´s desempeñan un papel central en la agenda global de los países, por lo que resulta impensable concebir foros multilaterales sin la participación de los ciudadanos, que además de incidir en la agenda internacional, tienen una participación activa en la realización de acciones de monitoreo y evaluación para su adecuada implementación.

Asimismo Baños Rivas, invitó a todas las OSC a participar de manera activa en la agenda multilateral 2030 a todas las Organizaciones y felicitó aquellas que si lo hacen.